

佐農高だより

令和4年度 第4号(令和4年7月20日発行)

佐賀県立佐賀農業高等学校 校長 外戸口 良文 佐賀県杵島郡白石町大字福田 1660 聖徳林

TEL 0952-84-2611 FAX 0952-71-5009

~ 汗をかき 人と和して 己を磨く ~

http://www.education.saga-ed.jp/hp/saganougyoukoukou/

グローカル・リーダーの育成 ~本校ならではの取り組み~

一昨年度まで文部科学省から SGH (スーパーグローバルハイスクール) に指定されていた本校では,様々な活動を通して「農業分野のグローバル人材」の育成に取り組んできました。

そして,昨年度からは農業の専門的教育を軸に,国際交流やグローバル教育などバラエティ豊かな活動の推進に向けて,新たなスタートを切りました。引き続き,農業分野の専門性を活かして地域や社会に貢献できる「グローカル・リーダー」の育成に力を入れていきます!!

● 留学生がやってきました!

7月4日(月)から令和5年3月10日まで、韓国・テグ出身のパク・ミンソンさんが佐賀農業高校でともに学ぶことになりました。ホームルームは2年食品科学科に入ります。

「こんにちは。佐賀農業高校の生徒の皆さん。私は食品科学科2年生,韓国人留学生のパク・ミンソンです。幼い頃から夢だった日本の高校生活を皆さんと一緒に過ごすことができて光栄です。私は動物が好きで,佐農に動物がいるということを知り,嬉しかったです。私は野球の試合を見るのも好きです! 佐農に通う毎日が楽しくて幸せです。韓国に戻る前に皆さんと楽しい思い出を作りたいです。よく聞かれますが,私の身長は 168 cmです。他に気になることがあれば話しかけてください。日本語がまだあまり上手ではありませんがご理解お願いします。よろしくお願いします。



●「ホストタウン相手国・地域にお手紙を送ろう!」プロジェクト

7月1日(金),2年生グローバル探究班の生徒(30名)が,ホストタウンアピール実行委員会主催の「ホストタウン相手国・地域へお手紙を送ろう!」プロジェクトに参加しました。最初に,佐賀ハ戸溝郵便局の石原局長を講師に,東京オリンピックで佐賀県がホストタウンとして受け入れたニュージーランドの文化について学びました。その後,二

ュージーランドの高校生に向けて,英語で 絵はがきの作成に取り組みました。また,県 内の小学生が日本語で書いた絵はがきの 英語訳も引き受け,伝わりやすい英語にす るにはどうしたらよいか調べながら英訳に 取り組みました。生徒たちは,ニュージーラ ンドの高校生からの返事を楽しみにしてい ます。



● オンライン国際交流!

7月8日(金),2年生グローバル探究班の生徒(30名)が,西鉄国際ビジネスカレッジの留学生5名とオンラインで交流会を行いました。最初に,本校生徒が英語で学校紹介を行い,続いて,ネパール・ベトナム・韓国・チェコ・フィリピン出身の留学生が母国紹介,農業事情,日本留学のきっかけなどについて発表を行いました。その後,5つのグループに分かれ,留学生と質疑応答しながら交流を行いました。初めて外国人と話をした生徒も多く,緊張してい

たようですが、日本語と英語、時にはチャット機能を駆使しながら積極的に交流を深めることができました。各国と日本の文化の違いを発見し、また、留学生から見た日本についての話を聞き、改めて日本の良さを実感するとともに、誇りに思う気持ちを持つことができたようです。



● |年生「総合的な探究の時間」

Ⅰ年生の「総合的な探究の時間」では、地域の課題について調べ、その解決に挑む活動に取り組んでいます。現在、「白石町・武雄市・鹿島市・嬉野市・佐賀市・江北町・大町町・太良町」における地域の課題を、「農業・産業・教育・環境・防災・人口」の6つのテーマ別に調査を行っているところです。また、SDGsについても学び、グローバルな問題点と地域(ローカル)の課題の接点について考えながら、知識や疑問を深めています。夏休みにはそれぞれの知見を深めるためにフィールドワークを行う予定です。



おいしいことやっています!

7月2日(土), 食品科学科3年生 20 名による高校生ケーキカフェ「サノボヌール」を,白石町の「道の駅しろいし」で行い,さつまいもロールケーキや桃のタルト,ソフトドリンクなどを提供しました。

カフェ店長・上戸心好が、(大瀬中出身)「多くのお客様に来ていただき,ほぼ完売することができました。みなさん,とてもおいしかったと言ってくださるなど,実りあるカフェとなりました。」

また,7月8日(金)には,食品科学科3年生流通コース 12 名による生産物販売「サノンマルシェ」を白石町の「元気のたまご」で行いました。

マルシェ店長・三ヶ島夏野が(艦鰊神出)「初めてだったので作業も接客もとても緊張しました。暑い中,行列ができるほどお客様に来ていただき,大変充実したマルシェになりました。」



部看動紹介コーナー



【バレーボール部】 キャプテン:田中亜弥は(食品科学科2年,東原庠舎東部校出身)

顧問:川内,平川

私たちバレーボール部は、2年生1名、1年生9名の計10名で活動しています。顧問の川内先生、平川先生の指導のもと、日々の練習に励んでいます。私たちは、練習とそれ以外のメリハリをつける、自分たちが得点を取ったら集まって喜ぶ、部活動の前に自分の目標を決めるなど、チームのルールを決め、チームとしても個人としても成長できるように努めています。体育館でも屋外の練習でも、明るく楽しく元気よく頑張っています。いつでも、経験者、未経験者を問わず、入部をお待ちしています!

【書道部】部長:前田 亜柚実が(農料料料, 繊神地) 顧問:田久保, 村橋 書道部は週に2回, 火・木曜日に書道室で活動しています。部員は3年 生4名・2年生5名・1年生3名の計12名です。一日の練習で一作品をつくりあげることを目標に,みんなでアドバイスし合いながら協力して活動をしています。初心者から始めても,努力次第で様々な賞をいただけるほど上達することができます。11月の文化祭では書道パフォーマンスを行う予定です。お楽しみに!



8月行事予定

1日(月) 全校登校日

2日(火)中学生体験入学(1回目)

3日(水) 中学生体験入学(2回目)

5日(金) 室内園芸装飾技能検定

8日(月) 農ク九連大会【~10日】

18日(木) 3年進路特課【~23日】 第1回進路推薦会議

19日(金) 英会話体験プログラム(2年G班)

20日(土) 高所作業車特別教育講習【~21日】

22日(月) ボイラー講習会【~23日】

25日(木) 第71回全国高校PTA大会

26日(金) OB面接会(3年生)

農ク県連大会(情報処理:伊万里実)

27日(土) 小型車両系建設機械特別教育講習【~29日】